

Sanierung Einfamilienhaus in Bolligen

Standort: Bolligen

Beschreibung: Komplettsanierung EFH incl. Installation Photovoltaikanlage

Leistungen: Projektplanung, Bauleitung und -ausführung

Baujahr: 2022

Die KeraBAU AG hat die umfassende Sanierung eines Einfamilienhauses in Bolligen erfolgreich abgeschlossen. Die Sanierung umfasste sowohl den Innen- als auch den Aussenbereich, einschliesslich der Dacherneuerung und der Installation einer Photovoltaikanlage.

Im Innenbereich wurden alle Räume modernisiert, mit neuen Böden, Wänden und Decken sowie einer umfassenden Erneuerung der Bäder und der Küche, um Komfort und Funktionalität zu verbessern.

Die Dacherneuerung optimiert die Wärmedämmung und Energieeffizienz, während die Solaranlage erneuerbare Energien nutzt und die Energiekosten senkt. Zudem wurde die Fassade des Hauses erneuert, was dem Gebäude ein frisches, modernes Erscheinungsbild verleiht.

Diese Sanierung zeigt die Expertise der KeraBAU AG in der ganzheitlichen Renovierung von Einfamilienhäusern und kombiniert ästhetisches Design mit Energieeffizienz.

